



ParlAmericas participe à l'événement « Innovations mondiales dans la démocratie : échange parlementaire » à Washington, D.C.

WASHINGTON, D.C. (ÉTATS-UNIS), 17 avril 2024 — **Alisha Todd**, directrice générale de ParlAmericas, a participé cette semaine à la série d'événements intitulée [Innovations mondiales dans la démocratie \(GID\) : échange parlementaire](#) organisée du 15 au 17 avril 2024, à Washington DC. Elle y a modéré l'une des sessions d'échange parlementaire au Congrès des États-Unis d'Amérique.

Créé en 2022, le projet GID est mené par l'Institut pour la participation et la responsabilité démocratiques (IDEA, de son sigle anglais) de l'Université de l'État de l'Ohio, le Centre pour l'innovation dans la démocratie de la National Civic League, et le Centre d'études sur le Congrès et la présidence de l'Université américaine. Cet événement a été conçu comme une plateforme mondiale permettant aux parlementaires d'explorer des méthodes et des outils innovants pour collecter des informations, dépasser les désaccords, instaurer la confiance et obtenir le soutien du public pour les politiques publiques.

Accompagnée par la participante **Sanna Lepola**, directrice générale des partenariats démocratiques parlementaires au Parlement européen, Mme Todd a dirigé la session intitulée « Pourquoi devons-nous innover et élargir nos définitions de la mobilisation des électeurs? » Cette session a permis d'évaluer la nécessité de moderniser la façon dont les parlementaires du monde entier interagissent avec les citoyens et les avantages que cela représente, d'identifier certaines difficultés et limites communes de la sensibilisation et de la participation traditionnelles auprès des électeurs, et d'explorer des tendances mondiales propices à des stratégies de mobilisation plus efficaces et inclusives.

Différentes sessions et discussions ont eu lieu cette année au GID pour favoriser l'interaction directe entre des parlementaires du monde entier. Cet événement a facilité l'échange des meilleures pratiques pour mobiliser les électeurs et a mis des parlementaires en lien avec des professionnels et des universitaires innovants de la communauté du renforcement démocratique.

Pour plus d'information, rendez-vous sur www.parlamericas.org et suivez-nous sur



À propos ParlAmericas

ParlAmericas est une institution promouvant la diplomatie parlementaire au sein du système interaméricain. Composée des 35 législatures nationales en Amérique du Nord, du Centre et du Sud, ainsi que des Caraïbes, ParlAmericas promeut un dialogue politique coopératif, facilite l'échange de meilleures pratiques et produit des ressources personnalisées pour aider les parlementaires dans leur travail. Le Secrétariat international de ParlAmericas siège à Ottawa, au Canada.